

Une plume du roman policier français à New York

Gisèle Meunier-Picquet sera à New York le vendredi 28 février pour promouvoir son roman policier *Qui a tiré sur la haute couture ?*. Une rencontre sera organisée avec l'auteure afin d'échanger sur son livre dont l'histoire se passe en partie dans le New York de la fin du XX^e siècle.

C'est le dixième livre écrit par Gisèle Meunier, une ancienne enseignante qui n'a pas hésité à venir séjourner à New York afin de rendre compte le plus fidèlement possible de l'atmosphère de la ville dans son écriture. Donc pour connaître l'identité du tueur, ne manquez pas ce rendez-vous.



Lire les articles complets aux adresses suivantes :

<http://www.newyorkinfrench.net/events/rencontre-litt-raire-ocabanon-28-f-vrier-2014>
<http://frenchmorning.com/plume-romain-policier-francais-new-york/>

.../...

PORTRAIT ■ Gisèle Meunier, une romancière de la commune **Elle rayonne au salon du livre**

Tous les ans, la ville d'Ozoir la Ferrière abrite son salon du livre pendant le mois de novembre. L'occasion de revenir sur le parcours d'une écrivaine native de la ville, Gisèle Meunier.

Comme chaque année, la Ferme Pereire d'Ozoir la Ferrière abritait un salon du livre éclectique. S'y mêlaient des écrits en tout genre, une trentaine d'auteurs de tous horizons, et quelques plumes passionnées. Parmi elles, Gisèle Meunier, une romancière et poète originaire de la commune. « Ici je suis chez moi, donc j'ai la chance que des lecteurs qui me connaissent viennent chercher des nouveaux livres », raconte-t-elle. A l'origine, Gisèle Meunier a découvert les lettres par la voie scolaire, puis professorale quand elle a revêtu les habits d'institutrice. Gisèle a alors fait de l'apprentissage du langage et de la lecture son cheval de bataille, notamment auprès des enfants handicapés. « L'envie de transmettre mon amour de l'écriture, par l'enseignement déjà, était essentielle. Quand je me suis retrouvée à la



Gisèle Meunier, une romancière de la ville a participé au salon du livre d'Ozoir-la-Ferrière

retraite, il n'était pas question d'arrêter. », livre Gisèle.

Une association

Alors cette passionnée prend le temps d'aiguiser sa plume. L'illettrisme, le handicap, le rejet, Gisèle les combat jusqu'au Sénégal, où naîtra un roman. Puis en Mauritanie, à New York et à Cuba, où d'autres livres ont vu le jour. En 2007, elle décide de faire partager sa passion des

mots à Ozoir-la-Ferrière et fonde l'ALEC, l'Association Lire, Écrire, Conter. Entre les tables rondes d'écriture, les rencontres avec des écrivains ou encore le journal de l'association, l'ALEC gagne peu à peu en adhérent et en crédibilité. « Je tiens aujourd'hui la barre d'une association qui vit depuis 7 ans, j'anime des stages d'écriture ouverts à tout le monde et je suis comblée. Je me dis aussi que l'avenir est chez les

jeunes, il faut leur mettre la petite graine et leur donner du bon engrais » explique Gisèle. Depuis, elle continue d'alterner voyage et romans, écriture et apprentissage. Pour Gisèle Meunier, ce Salon du livre, c'était donc l'occasion de revenir aux sources pour présenter l'ensemble de ses ouvrages, et notamment son nouveau roman policier paru cette année *Qui a tiré sur la haute couture ?*.